

# SENATOR

## "Penyuluhan Membentuk Generasi Pramuka yang Berkualitas: Kapolsek Caringin Sambut Kunjungan Siswa SMP Almaftuh"

Sukabumi - [SUKABUMI.SENATORINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.SENATORINDONESIA.COM)

Oct 21, 2023 - 13:50



*"Penyuluhan Membentuk Generasi Pramuka yang Berkualitas: Kapolsek Caringin Sambut Kunjungan Siswa SMP Almaftuh"*

"Penyuluhan Membentuk Generasi Pramuka yang Berkualitas: Kapolsek Caringin

## Sambut Kunjungan Siswa SMP Almaftuh"

Caringin, 21 Oktober 2023 - Pukul 09.00 WIB, suasana Mapolsek Caringin dipenuhi semangat ketika siswa dan siswi SMP Almaftuh Kp. Cipeundeuy berkunjung dalam kegiatan penyuluhan yang digelar oleh Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto S.IP., M.M., dan AIPTU Enjang Haris Nurohim (PS Kanit Binmas Polsek Caringin).

Dalam kunjungannya, Kapolsek Caringin memberikan himbauan kepada para siswa dan siswi, menggarisbawahi beberapa poin penting. Pertama, ia menekankan pentingnya patuh pada guru dan kedua orang tua. Kemudian, para siswa dan siswi diajak untuk senantiasa rajin belajar dan mengikuti ekstrakurikuler untuk mengembangkan bakat dan kemampuan. Dalam era digital seperti sekarang, Kapolsek juga mengingatkan agar mereka bijak dalam menggunakan media sosial dan tidak berlama-lama bermain HP.

Kesehatan juga menjadi fokus, dengan pesan untuk menjaga kebersihan diri, seperti rajin mandi dan menggosok gigi, serta menjaga pola makan yang cukup. Tak ketinggalan, siswa dan siswi juga diingatkan untuk tetap berolahraga demi kebugaran tubuh.

Lebih jauh, Kapolsek mengajak mereka untuk saling menyayangi sesama teman, serta menghindari tawuran dan penyalahgunaan narkoba. Pesan-pesan ini disampaikan dengan tulus dan penuh semangat, dengan harapan agar para siswa dan siswi dapat tumbuh menjadi generasi yang berkualitas.

Kegiatan penyuluhan ini berlangsung dengan tertib dan penuh antusiasme dari kedua belah pihak. Hal ini mencerminkan komitmen Polsek Caringin dalam mendukung pembentukan generasi yang memiliki karakter dan nilai-nilai positif.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto S.IP., M.M., berharap kunjungan ini menjadi langkah awal dalam membentuk generasi Pramuka yang siap menghadapi masa depan dengan penuh semangat dan integritas.